



往生山だより

令和3年 12月 15日

NO.16

文責 校長 五十嵐

個別懇談，ありがとうございました。

先日の個別懇談にはお忙しい中來校いただき，ありがとうございました。子供達の2学期の学習面・生活面でのがんばり，また，ご家庭での様子を共有することができ，大変有意義な懇談となりました。冬休みの生活や学年のまとめに活かせるよう，子供達一人ひとりに応じた支援を工夫していきたいと思ひます。

さて，懇談の中でも話題に上がりましたように，入遠野小学校では，令和4年度，2・3学年において複式学級を編成する見込みです。（R3.12.14 現在）入遠野小学校では初めての複式学級となります。現在，すでに複式学級を編成している学校から情報を収集し，指導方法・指導体制・指導計画・環境整備等について準備，計画を立てているところです。担任だけが関わるのではなく，全教職員が組織的に関わりながら指導できるよう準備を進めて参ります。今後，保護者の皆様にもご協力いただくこともあるかと思ひますが，ご支援のほどよろしくお願ひいたします。

ようこそ入小へ！



コロナウイルス感染症の世界的拡大のため，来日が遅れていたALT（英語指導助手）の先生が，ようやく來校されました。名前は「デニス ブリクシ」先生です。早速，6日には3年生以上の外国語科（活動）の授業に入っただき，子供達と一緒に活動しました。日本の文化にとっても興味がおありで，アニメなどの話題で子供達と盛り上がっていました。今後は月に2～3回程度ご指導いただきます。デニス先生，よろしくお願ひします！



いざという時備える



学校体育館は自然災害時等には，地区の第2避難所に指定されています。そして，避難所開設時に必要な物品等は校舎内外に分散して保管されていました。それらを一括管理し，いざという時に迅速に対応できるようにするため，「備蓄倉庫」が設置されました。場所はプール通路脇です。「備えあれば憂いなし」家庭での備蓄品等の確認もしていきたいものです。



さよなら，『おお柳』……。

11月24日付学校だよりでお知らせの通り，子供達の安全確保に万全を期すため，「おお柳」の伐採を市教育委員会等と協議しながら進めてきました。そして，業者等との調整が終わり，令和4年1月24日（月）に伐採することが決定しました。今後，1月18日（火）（※雨天時延期予定）に全校生で「おお柳とお別れの会」を実施し，これまで見守ってくれた「おお柳」と最後のお別れをします。また，いつまでも子供達の胸に「おお柳」が残るよう，記念品として「おお柳ファイル」を配付する予定です。

現在の「おお柳」は3代目ということですが，保護者の方々・地域の方々在校時にも活動を見守っていたのではないかと推察いたします。現在，「おお柳」の周辺は安全確保のため，立ち入り規制線をはってありますが，週末等，お時間があるときに安全面に配慮しながら最後のお別れをしていただけましたら幸いです。なお，保護者の方々には3学期が始まりましたら，「おお柳とお別れの会」の案内を配付いたします。來校いただき，子供達と一緒にお別れをすることも可能です。新しい「おお柳」の植樹については予算等を勘案しながらさらに検討を進めていきます。

